
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

我が社では、慌てて 2 年前からドライバーの定着率向上と、

採用活動を強化する社内プロジェクトを立ち上げました。しか

し、事態はなかなか好転せず、それもそのはずで、年々労働力

不足が加速化しており、また昨年後半から宅配最大手企業が、

毎日のように新聞やインターネットニュースにブラック企業と

して労働環境の悪さなどが取り上げられており、担い手も少な

くなってきております。この 2 年間で色々と策を講じまして、

離職率を低下させるのは、社風であったり、仕事内容であった

りということで、対策が効果として現れてきておりますが、新

規採用に関しては良い効果策がなく、結局は給料しかないとい

うことに私達の会社では結論付けました。 

今後は運賃交渉を始め、実車率を高めて効率を上げて、ドラ

イバーの待遇や環境を整えるということが最優先ではないかと

思っております。皆様と一緒になって業界の改革をしていけれ

ばと思っております。今後とも宜しくお願い致します。 

 

◇『三組織合同セミナー・新年会』 
 ２月８日(木)京王プラザホテルにおいて、講師に東京工業大

学教授の寺野隆雄氏をお招きし、三組織合同セミナー・新年会

が行われました。 

 
 

 
藤倉ロジ研本部長による主催者代表挨拶 

  
結城青年部本部長による乾杯   原女性部本部長による中締め 

 
最後に全員で締めの円陣 

 
 

◇『ロジ研からの学び』 
 

 

 

 
現在、ロジ研に籍を置き 2年が経過しようとしております。振

り返れば、私の協会活動は 24 年前に支部の先輩に誘われ、青年

部に入会したのがきっかけでした。その当時、業界の事は本当に

分からず右往左往しました。ただただ先輩のお話に耳を傾け、う

なずいていたような気がします。ロジ研に入会しても、先輩のお

話に耳を傾けるのは変わりませんが、多少なりとも業界の事が分

かって来たような気がします。まだまだ若輩の私がロジ研を語る

のは早いと怒られそうですが… 

若輩なりにロジ研を考えてみると…いろんな事が頭に浮かび

迷いましたが、根本の１つには、やはり人と人との繋がりが有る

のではないでしょうか。繋がりが有ってこそ、其の上に事業が成

り立って行くのでは無いかと思っております。折角ご縁を頂いた

ロジ研ですので、より多くの皆様とお知り合いになりたいと思い

ます。何事においても最後に肚をくくるのは自分ですが、肚を割

って話が出来る人、頼れる人が居れば、その数だけ知恵が出ます。 

現在、我々の業界には無数の問題が有ります。弊社の中だけで

も、運賃低迷、人材不足、残業代、拘束時間 etc、自分一人では

解決出来ない問題でも、先輩や仲間の話を聞くと、その中にヒン

トが有ったりもします。 

ロジ研が今まで以上に一つの大きく強固なコミュニティにな

れば、これからの色々な問題をも乗り切っていけるのではないで

しょうか。 

今期も任期はあと僅かですが、人と人との繋がりを大切にして

いきたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

◇『労働力不足が深刻化』 
 

 

 

 
よび多摩支部副支部長を拝命しております。 

さて、世の中は人手不足ということで、どの業界も人を確保す

ることが最優先というような中で、物流は更に人手不足が深刻化

しております。皆様もご存じの通り、この問題は今に始まったこ

とではなく、すでに 10 年以上前から始まっていたのです。1940

年代から 70 年代までの出生数が約 200 万人前後／年、しかし

1990 年代には約 120 万人前後／年になっており、それを考える

と生産労働人口数は2005年頃から50～80万人ぐらい減っている

ことになるのです。どこかで必ず今のような状況になるのはわか

っていたはずが、茹でガエルのように徐々にドライバー確保が難

しくなっていることを実感しながらも、手を打てておりませんで

した。 

ロ ジ ス テ ィ ク ス 研 究 会                    （一社）東京都トラック協会 

 ファックス通信                   ロ ジ 研 発 行  

題字 第三代東ト協会長 浅井時郎氏                                                               編 集 人 中 村 克 敏 

インターネット・ホームページ                                    東京都新宿区四谷３丁目１番８号 

U R L  h t t p : / / w w w . t t a l . j p /                                ＴＥＬ.０３－３３５９－４１３７ 

e - m a i l ： k e n s y u @ t t a . n e . j p                                          ＦＡＸ. ０３－３３５９－６０２０ 

～使命の継続～        ２０１８年２月１５日発行 ２月号 Ｎｏ．２７６ 
※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

                                      
※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 
○ 3/ 5 (月)  ﾛｼﾞ研ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌ(紫ｶﾝﾄﾘｰｺﾞﾙﾌ すみれｺｰｽ) 

 
13/12（月） 16:00～ 三組織連絡会(東ﾄ総合会館 6 階中会議室) 

○ 13/26（月） 15:30～ 
第 2 回ﾛｼﾞ研ｵｰﾌﾟﾝ物流ﾌｫｰﾗﾑ 

(東ﾄ総合会館 7 階大会議室) 

 
   

    

   

今回、突然原稿依頼を受けた、ロジ

研で研修委員長を仰せつかっておりま

す世田谷支部の前田でございます。 

日頃、ロジ研の諸先輩方には、いつ

もいつもお世話になり感謝しておりま

すが、諸先輩方に何かを感じていただ

ける研修を企画するのは、結構大変だ

ったりします。 

副本部長・研修委員長 前田 圭次郎 

〔世田谷支部 ㈱若運〕 

 

 

副本部長・研修副委員長 笠原 史久 

〔多摩支部 ㈱ＮＴＳロジ〕 

 日頃より、ロジスティクス研究会の

皆様には大変お世話になっておりま

す。多摩支部の笠原でございます。 

一昨年からこのロジ研に加入させ

ていただきまして、以前は青年部に所

属をしており、青年部当時から、ロジ

研の先輩方には大変お世話になって

おります。現在は、ロジ研副本部長お 

 

 


